

La République du Centre, 14 décembre

## Première messe des Halles pour l'évêque Jacques Blaquart

La traditionnelle messe des Halles s'est déroulée au début du mois, à l'église Saint-Donatien, en présence d'environ 400 personnes. Bateliers, vignerons et commerçants avaient fait le déplacement, tout comme certains élus, notamment le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur et le président

de l'agglomération, Charles-Éric Lemaignan (UMP). Arrivé cette année à Orléans, l'évêque Jacques Blaquart s'est dit « content d'être là pour la première fois à l'église Saint-Donatien » et a trouvé « sympathique cette fête populaire qui rassemble tout un quartier ». Ce dernier a rappelé que les

mariniers étaient également leur saint patron, Saint-Nicolas.

Refroidis par la température de l'église, les participants à la messe se sont ensuite réunis pour partager le verre de l'amitié aux halles Châtelet, dont la trentaine d'étalages alimentaires restent ouverts tous les dimanches.



Très abordable, Monseigneur Jacques Blaquart a salué les participants à l'issue de la messe des Halles, qui s'est tenue en l'église Saint-Donatien.